

<p>CLICA AQUÍ!</p> <p>KIABI.es</p> <p>¡La moda a pequeños precios. Entrega gratuita a partir de 10€. 30 días para probar</p> <p>LEER MAS >></p>	<p>Kiabi.es</p> <p>¡La moda a pequeños precios. Entrega gratuita a partir de 10€. 30 días para probar</p> <p>LEER MAS >></p>	<p>vodafone</p>	<p>-50€ SOLO ONLINE</p> <p>50€ de regalo solo online al comprar un Smartphone si eres de contrato y vienes a Vodafone</p> <p>LEER MAS >></p>	<p>IBEROSTAR</p> <p>Relájate en los berostar de España y disfruta de 50€ gratis con el código HOTELBOHO</p> <p>LEER MAS >></p>	<p>www.iberostar.com</p> <p>Relájate en los berostar de España y disfruta de 50€ gratis con el código HOTELBOHO</p> <p>LEER MAS >></p>
--	--	------------------------	--	---	---

Lunes, 23 de enero de 2012

GALERÍAS GRÁFICAS

CANALES

BLOGS

PARTICIPACIÓN

HEMEROTECA

granadahoy.com

DEPORTES

PORTADA

GRANADA

PROVINCIA

DEPORTES

ANDALUCÍA

ACTUALIDAD

TECNOLOGÍA

CULTURA

TV

OPINIÓN

SAL

DEPORTES

EUROCOPA 2012

COPA DAVIS

FÓRMULA 1

MOTOCICLISMO

CLASIFICACIONES

Granada Hoy, Noticias de Granada y su Provincia

Deportes

Deportes

Las chicas caen con la cabeza alta

FÚTBOL SALA LSEGUNDA DIVISIÓN FEMENINA

Las chicas caen con la cabeza alta



El equipo que entrena Fernando Pérez está a punto de darle un susto al Roldán, tercer clasificado de la categoría

REDACCIÓN / GRANADA | ACTUALIZADO 23.01.2012 - 05:02

0 comentarios

0 votos



Me gusta

COMPARTIR

El Universidad de Granada cayó ayer con la cabeza frente al Roldán (4-5) en un encuentro disputado en el pabellón de Fuentenueva. Y es que pese a la derrota, las chicas que entrenan Fernando Pérez estuvieron a punto de darle un susto al tercer clasificado de la categoría.



El Universidad no pudo empezar el año con victoria.

El comienzo del choque fue trepidante y cualquier equipo pudo adelantarse en el marcador, pues dispusieron de claras ocasiones para ello. Con los dos equipos buscando la portería contraria constantemente, parecía claro que los goles no tardarían mucho en subir al electrónico.

Poca fue la encargada de abrir el marcador para las locales. No obstante, poco duraría la ventaja granadina en el luminoso. Maite y Marta dieron la vuelta al choque en apenas cuatro minutos.

Aún así, las granadinas no estaban dispuestas a dar su brazo a torcer tan fácilmente. De hecho, el Universidad respondió por dos veces a los tantos visitantes, provocando que se llegara con empate a tres goles al descanso.

La vuelta de vestuarios no cambió demasiado el panorama. Aunque ambas escuadras no veían puerta con tanta claridad como en la primera mitad, la disposición de éstas era totalmente ofensiva.

Mediada la segunda mitad, Maite y Sara, con un gol cada una, dieron un golpe encima de la mesa, casi definitivo, al colocar al Roldán con una ventaja de dos tantos (3-5).

Para añadirle más picante al encuentro, Poca recortó distancias para las universitarias, a falta de cuatro minutos para la conclusión.

Tiempo en el que el equipo de Fernando Pérez dispuso de varias ocasiones para hacer justicia en el marcador. No obstante, la suerte y el buen hacer de Melina lo impidió.

0 comentarios

0 votos



0 COMENTARIOS

Ver todos los comentarios

Su comentario

Normas de uso

GALERÍA GRÁFICA

